

**Kündigung und vorzeitige Rückzahlung
zum 8. Oktober 2025**

Fresenius SE & Co. KGaA

EUR 500.000.000 4,25% Schuld-
verschreibungen

ISIN XS2559580548

Hiermit erklärt die Fresenius SE & Co. KGaA (die **Emittentin**) heute, am 15. September 2025, die Kündigung der EUR 500.000.000 4,25% Schuldverschreibungen, ISIN XS2559580548, begeben als Serie 16, Tranche 1 unter dem Debt Issuance Program der Emittentin (die **Schuldverschreibungen**) zur Rückzahlung am 8. Oktober 2025 (der **Rückzahlungstag**) gemäß § 5 Absatz 6 der Emissionsbedingungen der Schuldverschreibungen (die **Emissionsbedingungen**). Die in den Emissionsbedingungen definierten Begriffe haben, soweit hierin verwendet, die gleiche Bedeutung.

Alle ausstehenden Schuldverschreibungen werden am Rückzahlungstag zu dem gemäß § 5 Absatz 6 Buchstabe (a) der Emissionsbedingungen ermittelten Make-Whole Betrag zurückgezahlt. Der Make-Whole Betrag wird am oder um den Rückzahlungsberechnungstag (d.h. 30. September 2025) auf der Internetseite der Emittentin (www.fresenius.com) im Bereich "Investoren" bekannt gemacht.

Die Zahlung des Make-Whole Betrags erfolgt nach Maßgabe von § 4 Absatz (1) der Emissionsbedingungen, d.h. die Zahlung erfolgt an das Clearingsystem oder dessen Order zur Gutschrift auf den Konten der jeweiligen Kontoinhaber des Clearingsystems.

Diese Kündigungserklärung ist in deutscher Sprache abgefasst. Eine Übersetzung in die englische Sprache ist beigefügt. Der deutsche Text ist bindend und maßgeblich. Die Übersetzung in die englische Sprache ist unverbindlich

Wertpapier-Kenn-Nummern:

Common Code: 255958054
ISIN: XS2559580548
WKN: A30V3U

**Notice of Early Redemption
on October 8, 2025**

Fresenius SE & Co. KGaA

EUR 500,000,000 4.25% Notes

ISIN XS2559580548

Today, September 15, 2025, Fresenius SE & Co. KGaA (the **Issuer**) herewith calls the EUR 500,000,000 4.25% Notes, ISIN XS2559580548, issued as Series 16, Tranche 1 under the Issuer's Debt Issuance Program (the **Notes**) for redemption on October 8, 2025 (the **Redemption Date**) pursuant to § 5 paragraph 6 of the terms and conditions of the Notes (the **Terms and Conditions**). Expressions defined in the Terms and Conditions shall have the same meanings when used herein.

On the Redemption Date, all outstanding Notes will be redeemed at the Make-Whole Amount determined in accordance with § 5 paragraph 6 lit. (a) of the Terms and Conditions. The Make-Whole Amount will be published on the website of the Issuer (www.fresenius.com) under the section "Investor Relations" on or about the Redemption Calculation Date (i.e., September 30, 2025).

Payment of the Make-Whole Amount will be made in accordance with § 4 paragraph (1) of the Terms and Conditions, i.e. payment will be made to the clearing system or to its order for credit to the accounts of the relevant account holders of the clearing system.

This notice of redemption is written in the German language and provided with an English language translation. The German text shall be controlling and binding. The English language translation is provided for convenience only.

Securities Identification Numbers:

Common Code: 255958054
ISIN: XS2559580548
WKN: A30V3U

Börsenzulassung und Zulassung zum Handel:

Regulierter Markt der Luxemburger
Wertpapierbörse

Bad Homburg v.d.H., 15. September 2025

Fresenius SE & Co. KGaA
Else-Kröner-Str. 1
61352 Bad Homburg vor der Höhe
Deutschland

Listing and admission to trading:

Regulated Market of the Luxembourg Stock
Exchange

Bad Homburg v.d.H., September 15, 2025

Fresenius SE & Co. KGaA
Else-Kröner-Str. 1
61352 Bad Homburg vor der Höhe
Germany